

Ressort: Sport

Basketball-Bundestrainer Rödl lobt NBA-Rookies Kleber und Theis

Berlin, 09.01.2018, 14:52 Uhr

GDN - Basketball-Bundestrainer Henrik Rödl hat sich begeistert von den Leistungen der fünf deutschen Spieler in der nordamerikanischen Profiliga NBA gezeigt. Insbesondere für die beiden Liga-Neulinge Maximilian Kleber (Dallas Mavericks) und Daniel Theis (Boston Celtics) fand Rödl nur lobende Worte.

"Maxis Entwicklung ist eine der großen Erfolgsstories", sagte Rödl der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe). "Dass er Basketball spielen kann, hat mich nicht überrascht. Aber dass Dallas ihn direkt so viel einsetzen würde und er dann auch gleich einschlägt, ist schon toll. Man hat dort Vertrauen in seine Fähigkeiten, und er zahlt es mit guten Leistungen zurück." Beeindruckt ist der Bundestrainer auch von der Rolle, die Daniel Theis in Boston spielt. "Daniels Situation ist die überraschendste, weil er in einer der besten Mannschaften der Liga auch wirklich spielt", sagte der Europameister von 1993. "In ein Team, das mit so vielen überragenden Akteuren besetzt ist, im ersten Jahr derart einzusteigen, ist eine besondere Leistung."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-100342/basketball-bundestrainer-roedl-lobt-nba-rookies-kleber-und-theis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com